

Mille excuses! Dans l'infolettre envoyée à l'instant, vous auriez dû trouver le bon lien qui vous amène vers le formidable documentaire que nous publions, sur l'avenir de nos églises. Bonne écoute!

À partager !



Coup de coeur d'ECDQ.tv

L'avenir de nos églises : l'heure des grands choix

Partout au Québec, des communautés chrétiennes vivent des choix difficiles : que faire de leurs églises, ces lieux chargés de mémoire et de foi?

Dans une tonalité de beauté, de douceur, de réalisme, ce documentaire d'exception rassemble de nombreuses situations concrètes et donne la parole à des acteurs et actrices très impliqués dans les communautés. Le cardinal Gérald Cyprien Lacroix, archevêque de Québec, et Mgr Jean Tailleur, vicaire général du diocèse de Québec, mettent des mots sur ce grand discernement collectif et sur l'accompagnement des milieux.

Entre deuils, espérance et créativité, regardons autrement notre patrimoine religieux, non comme un fardeau, mais comme un appel à bâtir l'avenir ensemble, dans une conversation élargie à l'ensemble de la société.

Écouter et partager le vidéo d'ECDQ.tv

Église catholique de Québec

1, rue des Remparts, Niveau 600
Québec (Québec), G1R 5L7, Canada

Vous avez reçu ce courriel parce que vous faites partie de la liste de personnes abonnées à l'infolettre diocésaine.

[Se désinscrire](#)

